

Este año Mendoza será desde del Congreso Nacional de Derecho Procesal

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 02 Junio 2022 10:40

Los días 1, 2 y 3 de setiembre de este año se llevará a cabo en la ciudad de Mendoza el XXXI Congreso Nacional de Derecho Procesal.

El encuentro académico está organizado por el Poder Judicial de Mendoza y la Asociación Argentina de Derecho Procesal, y tendrá lugar en el Hotel & Casino Cóndor de los Andes de la ciudad de Mendoza.

El congreso se desarrollará sobre la base de dos comisiones, una de Derecho Procesal Penal y otra de Derecho Procesal Civil, las que analizarán y debatirán temas de estricta actualidad y vigencia, tales como el uso de los medios telemáticos y las audiencias virtuales, el control de la acusación en audiencia, violencia de género: salidas alternativas, el rol de la víctima y los instrumentos internacionales; los nuevos sistemas de gestión y desarrollo del proceso, principios procesales, estado actual y visión crítica y una evaluación del Código Civil y Comercial de la Nación a seis años de implementación, entre otros puntos.

Los interesados en participar de este congreso deberán ingresar a la [página del Poder Judicial de Mendoza](#).

Este año Mendoza será desde del Congreso Nacional de Derecho Procesal

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 02 Junio 2022 10:40
